

CHAMPIONNAT FEDERAL GOLF ENTREPRISE

Golf de Saumane - 10 et 11 septembre 2022

Monsieur Jean GARCIA, directeur du golf et Monsieur José GARCIA, responsable de la restauration ;
Chère Annie ROUDAUT, Présidente de la Commission golf d'entreprise à la ffgolf ;
Messieurs les arbitres Maurice BALDIT, Michel GROLEAU et Didier YAFFI ;
Cher Vincent HOUTARD, de la Commission Golf d'Entreprise à la ffgolf ;
Cher Régis SERRA, délégué du golf d'entreprise à la Ligue de Provence Alpes Côte d'Azur ;
Chère Aurélie ULIVIERI, Directrice de la Ligue régionale de Provence Alpes Côte d'Azur ;
Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, Chers amis du monde de l'entreprise et des administrations,

Si vous le permettez, je voudrais, très simplement, vous dire combien la Ligue de Golf de la Région Sud Provence Alpes Côte d'Azur est ravie de vous avoir accueilli dans ses terres sur ce magnifique golf de Saumane, entre les Alpilles et la Sorgue.

Je remercie vivement la Fédération française de golf de nous avoir fait confiance pour organiser ce Championnat fédéral du golf d'entreprise, comme cela avait été le cas, l'an dernier, pour la Coupe de France Entreprise au golf du Grand Avignon qui avait vu la victoire de l'équipe azurée du 2F Open 06. A vrai dire, il nous semble légitime que notre ligue soit valorisée par de telles manifestations tant au regard de son dynamisme pour promouvoir le golf d'entreprise et sa 4^{ème} place sur l'échiquier national avec plus de 80 associations sportives que de ses résultats dans les épreuves fédérales en rappelant notamment la place de vainqueur de Cannes Espace lors du Championnat de France de Pitch and Putt en 2021 et 2022.

Après ces mots d'autosatisfaction, je voudrais évidemment complimenter toutes les équipes du golf de Saumane sous la houlette de leur directeur, Jean GARCIA, qui ont déployé beaucoup d'énergie pour être à la hauteur de l'événement. Merci à l'accueil, à la restauration et surtout aux jardiniers et à l'intendant de parcours Jérémy RIPERT. Vous le savez bien, nous avons tous connu une période extrêmement délicate avec la sécheresse qui a sévit dans toute la France. L'application stricte des arrêtés-cadre des Préfectures a demandé un travail énorme pour préserver l'essentiel, en particulier les greens, et d'éviter la fermeture des établissements. En ce qui concerne, les polémiques stériles et les dégradations commises par une bande d'irresponsables à Toulouse, la filière golf a su faire front chaque fois que possible. Je regrette, qu'aujourd'hui, aucun média ne se soit fait l'écho de la situation du Golf du Domaine de Manville qui a été gravement inondé par les pluies dans la nuit de mercredi à jeudi dernier... Je souhaiterais qu'en cet instant, nous leur apportions collectivement notre soutien.

Pour finir sur une touche positive, je voudrais m'adresser aux compétitrices et compétiteurs ainsi qu'aux coachs qui les ont accompagné et soutenu. Je voudrais vous dire, avec conviction, ma reconnaissance pour le rôle de fer de lance que vous représentez, au sein de vos structures, pour faire vivre le golf d'entreprise. Par l'exemplarité, par votre sportivité, par vos qualités de manager, par votre jeunesse souvent, par votre sens des responsabilités vous devez continuer à donner au golf une image plus moderne, plus adaptée à notre temps et faire sauter les préjugés qui collent à notre discipline...

Il est temps, après avoir vu les britanniques consacrer leur nouveau Roi, Charles III, que nous célébrions nos propres reines et rois du golf d'entreprise pour 2022.

Vive le Golf, vive le Golf en entreprise
Merci de votre attention.

Jean Yves ORTEGA
Président de la Ligue de golf de Provence Alpes Côte d'Azur